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COMUNE DI ALCAMO 

Libero Consorzio Comunale di Trapani 
 
          SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 
          Bilancio - Programmazione - Finanze -  Patrimonio e  Contenzioso -  Affari Legali - Organismi       

Partecipati -  Programmazione Comunitaria. 

 

 VERBALE  N° 46  DEL  04/05/2017   

  
ORDINE DEL GIORNO: 

 
Sopralluogo presso il C.C.R. (Centro Comunale di Raccolta) e la discarica 

di C/da Vallone Monaco con l’ausilio del Vice Dirigente Amministrativo della 

Direzione 4 Lavori Pubblici  Servizi Tecnici e Ambientali Dott.ssa Francesca 

Chirchirillo e dell’Esecutore Amministrativo Sig. Favara Pietro. 

 

 
                                                             Presente       Assente       Entrata       Uscita         Entrata      Uscita 

Presidente  Lombardo Vito SI  

 

 

15,00 

 

 

16,30 

 

 

V/Presidente Allegro Anna Maria SI 

 

 

 

15,00 

 

 

17,20 

 

 

Componente Scibilia Noemi          SI  

 

 

15,00 

 

 

17,20 

 

 

Componente Messana Saverio SI          

 

 

15,00 

 

 

17,20 

 

 

Componente Ferrara Annalisa          SI  
 

 

15,00 

 

 

17,20 

 

 

Componente Ruisi Mauro 

 
 
 

 
 

SI 

 

 
 

 
 

 

L’anno Duemiladiciasette (2017), il giorno 04 del mese di Maggio, alle ore 15,00, così come 

concordato in precedenza, i Componenti della Commissione si ritrovano in Piazza Della 

Repubblica per recarsi sul sito oggetto dell’odierno sopralluogo. 

Alla predetta ora risultano presenti il Presidente Lombardo Vito e i Componenti Allegro Anna Maria, 

Scibilia Noemi, Messana Saverio e Ferrara Annalisa. 
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Il Presidente Lombardo in mancanza del Segretario titolare Giuseppe Lipari, in congedo ordinario, 

incarica a svolgere le funzioni di Segretario il Componente Scibilia Noemi in qualità di Consigliere 

più giovane di età anagrafica. 

Il Presidente Lombardo, accertata la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

La Commissione si appresta a recarsi, con mezzi propri, presso il C.C.R. (Centro Comunale di 

Raccolta) di C/da Vallone Monaco ove giunge alle ore 15,10. 

Sul posto sono presenti il Vice Dirigente Amministrativo della Direzione 4 Lavori Pubblici  Servizi 

Tecnici e Ambientali Dott.ssa Francesca Chirchirillo e l’Esecutore Amministrativo Sig. Favara 

Pietro. 

La Commissione chiede in quali piattaforme autorizzate vengono conferiti le diverse tipologie di 

rifiuti (legno, vetro, carta, plastica, ecc.) che si trovano depositati presso il C.C.R.. 

La Dott.ssa Chirchirillo precisa quanto segue: 

- Il legno e gli ingombranti (comprese le gomme delle auto) vengono trasferiti a Marsala a spese 

del Comune; 

- Il vetro, la carta e la plastica vengono portati presso la stazione di trasferenza della Ditta 

D’Angelo Vincenzo che provvede successivamente al trasporto della plastica presso il 

COREPLA e la carta presso il COMIECO. 

La Commissione rileva che all’interno del capannone, situato nell’area del C.C.R., sono depositati 

elettrodomestici in disuso (frigoriferi, lavatrici, ecc.)  perché, così come riferito, non possono essere 

collocati all’esterno. 

La Commissione chiede quanti sono i dipendenti comunali utilizzati presso il C.C.R. . 

La Dott.ssa Chirchirillo riferisce che in atto ci sono n° 7 unità lavorative (n° 4 operai e n° 3 autisti) 

di cui n° 3 sono prossimi ad andare in pensione. 

La Commissione chiede notizie in merito alla pulizia della spiaggia di Alcamo Marina in 

considerazione dell’approssimarsi della stagione estiva. 

La Dott.ssa Chirchirillo fa presente che l’Ass. Russo ha fatto sospendere la pulizia dell’arenile, in 

quanto i dipendenti utilizzati a fare ciò devono fronteggiare anche l’emergenze relative al ripristino 

del manto stradale. 

Il dipendente Favara precisa che solitamente vengono adoperati, per le operazioni di trasporto,  i 

camion comunali di cui nel 2009 alcuni sono stati venduti all’AIMERI AMBIENTE. 

Il Consigliere Messana premettendo che se è vero che il percolato non inquina chiede  perché il 

comune deve assegnare risorse economiche per il suo smaltimento. 

La Dott.ssa Chirchirillo fa presente che quanto affermato dal Consigliere Messana va verificato. 

Il Consigliere Ferrara chiede se le docce, ivi presenti, sono funzionanti. 

Il Sig. Favara risponde che erano state inizialmente abbandonate e poi successivamente sono  
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state risistemate e collocate, negli anni passati, in zona Battigia, in C/da Canalotto e in C/da 

Magazzinazzi. Allo stato attuale sono in condizioni deteriorate e pertanto andrebbero riparate.  

Il Consigliere Messana suggerisce di ripristinarle e utilizzarle lungo il litorale di Alcamo Marina. 

Il Consigliere Allegro chiede perché all’interno del C.C.R. sono presente diversi taglierba. 

Il Sig. Favara riferisce che le ha portate il Settore  Ambiente, ma sono dismesse. 

Il Consigliere Ferrara chiede chi provvede allo smaltimento  dell’eternit. 

La Chirchirillo fa presente che per lo smaltimento dei rifiuti contenete amianto vengono contatte 

delle ditte esterne specializzate in tale settore. 

Il Consigliere Messana chiede se quest’anno è prevista la collocazione delle pedane di legno per 

accedere alla spiaggia (specialmente per i sottopassi) e suggerisce di utilizzare a tale scopo il 

compensato fenolico, un materiale da esterno resistente e duraturo agli agenti atmosferici e 

all’esposizione alle intemperie. 

Il Consigliere Ferrara chiede se l’autospurgo è funzionante. 

Il Sig. Favara riferisce che è guasto e che per rimetterlo in funzione necessita sostituire la testata 

del motore che ha un costo di circa  400,00 euro. 

Il Consigliere Scibilia chiede se ci sono i cestini da collocare nella spiaggia per la raccolta 

differenziata dei rifiuti. 

Il Sig. Favara fa presente che i contenitori verranno collocati nel prossimo mese di giugno. 

La Dott.ssa Chirchirillo comunica alla Commissione che in considerazione del bilancio di 

previsione già approvato, in breve si provvederà a fornire le famiglie alcamesi di sacchetti 

biodegradabili. 

Alle ore 16,30 esce il Consigliere Lombardo Vito. 

Passa a presiedere i lavori la Vice Presidente Allegro Anna Maria. 

La Commissione prosegue nel sopralluogo effettuando un capillare rilievo fotografico del C.C.R. e 

della discarica di C/da Vallone Monaco a corredo del presente verbale. 

Avendo completato il rilievo fotografico e dopo avere ringraziato la Dott.ssa Chirchirillo e il Sig. 

Favara per la loro disponibilità e fattiva collaborazione, alle ore 17,20, la Vice Presidente Allegro 

Anna Maria dichiara sciolta la seduta. 

 

 

 

ALLEGATO  RILIEVO  FOTOGRAFICO 
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 IL PRESIDENTE                                                                 IL SEGRETARIO F.F.                                             

LOMBARDO VITO                                                          IL CONSIGLIERE GIOVANE  

                                                                         SCIBILIA NOEMI 

 

 

 

 

 IL VICE PRESIDENTE  

ALLEGRO ANNA MARIA 

 

    

                                                                                                                                                     

 


